
REPORTE DE ACTIVIDADES ABRIL 2020 

PRESIDENTA MUNICIPAL  

 

• Asistí a Reunión de Presidentes para tocar temas relacionados con la Pandemia por 

COVID-19, posteriormente, tuve una reunión con el equipo interno COVID-19. 

• Asistí a Reunión con el Consejo de Salud. 

• Estuve presente, mediante videoconferencia en la Reunión de la RAJ.  

• Atendí ciudadano que vino a tratar un asunto en el cual estuvo Presente Jurídico 

Municipal. 

• Atendí Reunión en la cual estuvieron presentes los Comerciantes, cuyos 

establecimientos tienen en su giro la venta de Alcohol.  

• Atendí a Ciudadano que solicitó audiencia. 

• Se llevó a cabo la Reunión del Equipo Interno de COVID-19. 

• Atendí una reunión en la cual estuvieron presentes Directores y Coordinadores del 

Ayuntamiento. 

• Di a la Ciudadanía por medios oficiales del Ayuntamiento, un Comunicado Oficial 

por la confirmación del primer Deceso de Ciudadano a causa del COVID-19. 

• Se llevó a cabo una Reunión con Presidentes de la Región, en la cual estuve 

presente.  

• RAJ, comunicación en tiempos de COVID-19. 

• Estuve presente en una reunión con El Consorcio de Investigación y Dialogo sobre 

Gobierno Local.  

• Encabecé el Programa Conversando con Mónica Marín, en el cual anuncié el inicio 

de la Programación “GRULLENSES DE CORAZÓN”, planeado para los ciudadanos y 

personas que gusten sintonizarnos mediante redes sociales, para hacer más 

llevadero el tiempo en casa, ante la Pandemia COVID-19. 

• Acompañé al Director de Obras Públicas a visitar obras que se están realizando 

para el Municipio. 

• Asistí a Reunión del Consejo de Salud.  

• Atendí la cita con Personal del DIF, y posteriormente con personal de Aseo Público. 

• Asistí a la Reunión con Presidentes en la Ciudad de Autlán, en la que estuvieron 

presentes la SEDENA y Guardia Nacional. 

• Entregué el listado de requerimientos de PC para la siguiente fase COVID-19. 

• Se llevó a cabo una Reunión con el Consejo de Salud, en la cual estuve presente.  

•  RAJ, comunicación en tiempos de COVID-19. 

• Atendí a Ciudadano que solicitó Audiencia. 



• Asistí a Reunión que se llevó a cabo con SEDENA, Guardia Nacional y Presidentes 

de la Región, al concluir se realizó otra reunión en la que estuvimos presentes, 

exclusivamente Presidentes.  

• Se llevó a cabo una Emisión más del Programa Conversando con Mónica Marín, el 

cual encabecé y abordé tema de Acciones y Avances contra el COVID-19. 

• Realicé una gestión a Vialidad, en temas de reparación de Semáforos. 

• Realicé gestión del programa RECREA con Bienestar Estatal. 

• Realicé una Reunión con Comerciantes en donde estuvo presente el Consejo de 

Salud, para establecer medidas de higiene y evitar propagación del Virus. 

• Se llevó a Cabo Sesión Ordinaria en la cual tuve presencia.  

• Atendí una Reunión en la que estuvieron presentes Secretario General y Directora 

de Desarrollo Urbano. 

• Se realizó una Reunión con Regidores sobre COVID-19. 

• Se llevó a cabo Capacitación a cargo de Protección Civil Estatal, a la Unidad de 

Protección Civil y Bomberos Municipal. 

• Realicé una Reunión donde se dieron a conocer los lineamientos del manejo de 

Cadáveres confirmados o sospechosos de COVID-19. 

• Atendí entrevista para el Periódico “El Costeño”. 

• Tuve participación en entrevista para Radiodifusora “Radio Costa”. 

• Atendí a ciudadano que había solicitado Audiencia. 

• Realicé una Reunión con el Consejo de la Red Regional de Salud, donde tuvimos la 

participación del Doctor Joya. 

• Se realizó una reunión con La SEDENA, Guardia Nacional y Presidentes, en dónde 

estuve presente, al concluir ésta, se inició una reunión más de Presidentes de la 

Región. 

• Atendí una Reunión donde se expuso el proyecto de abrir una Línea de apoyo a 

Crisis derivada de la Pandemia que estamos enfrentando. 

• Se realizó una Reunión con diversos Directores de Áreas para checar temas y 

proyectos pendientes. 

• Atendí Audiencias de Ciudadanos. 

• Revisé documentos pendientes de firma, así como pendientes de Presidencia en 

General. 

• Se realizó una Reunión, en la que estuve presente junto con mis compañeros 

Presidentes de la Región y comerciantes. 

• Realicé un informe de actividades de COVID-19, mismo que di a conocer por medio 

de las Redes Sociales del Ayuntamiento. 



• Se llevó a cabo Reunión con Regidores de la Comisión COVID-19, y posteriormente 

procedimos a realizar Sesión Extraordinaria. 

• Junto con el Director de Obras Públicas, realicé supervisión de avance de Obras de 

Calle Xicoténcatl, Obra en Ayuquila y Periférico de El Grullo.  

• Recepcioné Audiencias de Ciudadanos. 

• Atendí la Reunión de Consejo de Seguridad Pública. 

• Recibí la cita de Directora de Desarrollo Urbano, donde estuvieron presentes 

también Jurídico y Síndico Municipal. 

• Atendí reunión con Tema: Obra Centenario; donde estuvieron presentes Síndico 

Municipal, Director de Obras Públicas, y Ciudadanos. 

• Tuve una cita con Directora de Desarrollo y Participación Social.  

• Realicé una reunión para ver pendientes en Presidencia en Tema de Jurídico, 

donde estuvieron presentes: Jurídico y Síndico Municipal. 

• Se realizó la sexta Reunión de Presidentes Vecinos, y posteriormente ingresaron a 

la reunión los Comerciantes. 

• Tuve una reunión Con el Secretario General, El Lic. Héctor Serrano. 

• Realicé una reunión en la que estuvieron presentes Autoridades del DIF Municipal 

y Dirección de Desarrollo y Participación Social. 

• Se llevó a cabo la tercera Reunión de Comisión Especial de Regidores para COVID-

19. 

• Realicé una Video Conferencia con Gobernador del Estado. 

• Atendí la Sesión Ordinaria #33 de Cabildo. 

 


